

Das Instrument, dessen sich Hr. Hirsch, wie er auch selbst S. 94. gesagt hat, gewöhnlich zum Herausnehmen der Zähne zu bedienen pflegt, ist der Geisfuß. Die Geschicklichkeit, mit welcher er denselben anwendet, um sowol ganze, und selbst Backenzähne, als auch um zurückgebliebene Stümpfe herauszuziehen, ist so groß, daß ich ihn darin keinem von den berühmtesten Dentisten, die ich auf meinen Reisen kennen gelernt habe, nachsetzen möchte. Nach meiner Ueberzeugung hat er völlig Recht, wenn er dieses Instrument den übrigen vorzieht.

Die Instrumente, welche, ausser diesem, zum Zahnausziehen gewöhnlich angewandt werden, sind der Ueberwurf, der Pelikan, der